



communiqué

N°: 120
No.:

Le 23 août 1985

LE SEAE ENVOIE UN MESSAGE AU NOUVEAU
GROUPE D'APPUI DE CONTADORA SE REUNISSANT
AVEC LES MINISTRES DES AFFAIRES
ETRANGERES DE CONTADORA

Le très honorable Joe Clark, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a envoyé aujourd'hui un message d'encouragement au Groupe d'appui à l'Initiative de Contadora formé récemment par l'Argentine, le Brésil, le Pérou et l'Uruguay, et qui se réunit à Cartagène, en Colombie, les 23 et 24 août. Le nouveau groupe représente un développement concret de la solidarité latino-américaine vis-à-vis Contadora. Les Ministres des Affaires étrangères des pays du Groupe d'appui et ceux des quatre pays de Contadora (Colombie, Mexico, Panama et Venezuela) comptent se pencher sur les problèmes de l'Amérique centrale et le processus de Contadora.

Le texte du message de M Clark est le suivant:
"Au moment où vous vous réunissez pour mettre en commun la volonté de paix et l'esprit de coopération de vos gouvernements en vue d'aider à créer un cadre favorable à la solution des problèmes de l'Amérique centrale, je tiens à vous communiquer, au nom du gouvernement et du peuple du Canada, mes meilleurs voeux de succès; comme représentants des pays de Contadora et de ceux du Groupe d'appui qui vous réunissez maintenant pour la première fois vous êtes dépositaires d'un espoir que le Canada partage et encourage."